



NUEVA DIRECTIVA DE ASI. Anoche tomó posesión la nueva directiva de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), para el periodo 1989-1990, presidida por el Ing. Roberto Villanova M. Izquierda a derecha, sentados: Ing. Francisco Escobar, Ing. Ramón González, Sr. Luis Ramón Portillo, Ing. José Alberto Gómez, Ing. Villanova, Dr. Romeo Majano y Sr. Oscar Panameño. Atrás: Lic. Roberto Ortiz Avalos, Lic. Juan Federico Salaverria, Lic. Rafael Alfaro Castillo, Sr. Juan Felipe Nottebohm y Sr. Arturo Tona.

Entregan Premio ASI 88' a Roberto Murray Meza

El licenciado Roberto Murray Meza, presidente de La Constancia S.A. y directivo de otras importantes empresas, recibió anoche el prestigioso "Premio ASI 1988" durante la junta general de socios de la gremial de industriales.

A petición del ingeniero Roberto Villanova, presidente de la Asociación, el premio fue entregado por el Dr. Alfonso Rochac, quien en 1960 recibió la primera edición de la más importante presea que

los industriales otorgan a destacados miembros del sector.

Villanova hizo referencia a los múltiples méritos de Murray Meza por los cuales se hizo acreedor al pre-

mio.

SEMBLANZA
Murray Meza nació en San Salvador el 14 de noviembre de 1946; comenzó sus estudios en

—Favor pase a la página 42.

Con Q 377 Millones Déficit Liquidan Presupuesto 1988

El Presupuesto de la Nación de 1988 se liquidó con un déficit de 377.4 millones de colones, informó ayer el Ministro de Hacienda, Ricardo J. López, a la Asamblea Legislativa.

Acompañado del Vi-

ce ministro de Ingresos, Manuel Novoa Flores, y del director general de contabilidad, Oscar Novoa Ayala, J. López presentó al presidente del Congreso, Ricardo

—Favor pase a la página 42.

Apoyo Total Industriales al Nuevo Gobierno ARENA

Brindar su apoyo al nuevo gobierno que tomará posesión el uno de junio ofreció anoche el Ing. Roberto Villanova, presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), en una junta general de socios.

En su mensaje, Villanova se lamentó de las frías relaciones que hubo entre el sector industrial con el actual gobierno, pese a la buena voluntad de la gremial.

En cambio, espera que con el nuevo Presidente

Nuevo Gobierno Debe Atender Demanda Popular y no a E.U.

El analista geopolítico Edgar Chacón instó al gobierno de Alfredo Cristiani a poner su atención "más en los requerimientos de los salvadoreños que en la voluntad o el dictamen

político de los Estados Unidos".

Chacón, presidente del Instituto de Relaciones Internacionales (IRI), subrayó que el

—Favor pase a la página 55.

UDES Condena Asesinato de Francisco Peccorini

Su enérgica condena al asesinato del Dr. Francisco Peccorini formula la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas, al tiempo que exige investigar el crimen y castigar a los culpables.

Dirigentes de esa

gremial se mostraron indignados por el hecho de sangre que ha entusiasmado a una honorable familia, así como al pueblo en general y presentaron en nuestra Redacción el documen-

—Favor pase a la página 39.

de la República será posible un entendimiento y se haga realidad la concertación de objetivos y esfuerzos que tanta falta hace a los salvadoreños.

Villanova dijo que el sector industrial espera que el nuevo gobierno inicie su trabajo con mística de servicio y honestidad, buscando las personas más

—Favor pase a la página 42.

Informan Sobre Traslados y Nombramientos de Jueces

A partir del 1 de abril varios jueces de primera instancia serán nombrados y otros trasladados por disposición de la Corte Suprema de Justicia.

Armando Mata Elias, del Juzgado 10. de Ha-

cienda, pasa a uno de Tránsito en Santa Ana. Recientemente, este Juez excarceló a dos ex-gerentes del Instituto Regulador de Abastecimientos por una es-

—Favor pase a la página 44.



Señores: Necesito Chance ¡Aunque sea de Ministro!

(Por Lito Montalvo). Don Lito —dijo la Super-Secre de Redacción—, le hablan por teléfono, pero no dicen quién.

—¡Aló, aló! —dije en el aparato, esperando que no se tratara de un sablista.

—Don Lito, le habla Torcuato Polines. Quizá Ud. no me ubica, pero por si no se acuerda, yo era el que más gritaba en los mitines de los perdedores, pero también en los del ganador, donde quiera que iban: en Soyapango, en Ilopango, en Delgado y creo que de algo deben haber servido mis vivas y chillidos para los triunfadores; fíjese que hasta me robaron la cartera, por andar aplaudiendo.

—¿Y qué puedo hacer por Ud.?

—Pues yo quería, don Lito, si no es tanta la molestia y no queriendo abusar de su precioso tiempo, bueno... que por la palanquita que les eché me ayude a conseguir un chancecito de algo en el gabinete del nuevo Gobierno.

—No soy yo el que nombrará a los nuevos

—Favor pase a la página 55.

Cristiani se Reunirá con Bush Próximo 7 de Abril

El Presidente electo de El Salvador, licenciado Alfredo Cristiani, se reunirá con su homólogo de los Estados Unidos, George Bush, según lo dan a conocer fuentes del Gobierno norteamericano en Washington.

El Secretario de Información de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, recordó que Bush llamó por teléfono la semana pasada a Cristiani para felicitarlo por su victoria en las elecciones del 19 de marzo, encabezando al partido Alianza Republicana

Nacionalista (ARENA).

"Bush indicó en esa oportunidad que le gustaría reunirse con Cristiani y ahora le anuncio que la entrevista se efectuará el viernes 7 de abril a las 2:30 de la tarde", dijo el portavoz, citado por las agencias internacionales de noticias.

Cristiani asumirá el primero de junio, fecha en que finaliza el mandato del actual Presi-

dente demócrata cristiano, Napoleón Duarte.

Otras fuentes noticiosas citan que Bush ha pedido a los norteamericanos conceder el beneficio de la duda al nuevo Presidente salvadoreño, de 41 años, que ganó en forma aplastante las pasadas elecciones del 19 de marzo.

Durante el intercam-

—Favor pase a la página 71.



ACCIDENTE PARALIZA TRAFICO. El bus de la ruta 29, placas AB-71429, chocó con el camión C-71036 en la entrada a la colonia Santa Lucía, en el bulevar del Ejército, lo que paralizó el tráfico casi 3 horas.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 71.